

Elogian envío desde Brasil de materiales para hospitales de Cuba



Brasilia, 27 may (RHC) El Comité Internacional de Paz, Justicia y Dignidad para los Pueblos-Capítulo Brasil elogió este miércoles la iniciativa de la Cámara Empresarial Brasil-Cuba y amigos por el envío de productos de limpieza e higiene a los hospitales del país caribeño.

"Como sabemos, el bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos impide que Cuba comercie con naciones que podrían suministrar estos materiales", indicó una carta enviada a los empresarios solidarios.

Reiteró el texto que los brasileños que trabajan en los comités de solidaridad con la mayor de las Antillas agradecen a quienes enviaron estos productos para ayudar a los centros cubanos de salud.

Precisa que Cuba sigue en la lucha contra la pandemia de Covid-19 y con sus limitados recursos contribuye, con el renombrado contingente de la Brigada Internacionalista Henry Reeve, en docenas de otros países que padecen la enfermedad.

"El esfuerzo que los brasileños están haciendo para desafiar el inhumano bloqueo que afecta a Cuba es digno de ejemplo para los países que cada año votan en contra de este cerco genocida en la Asamblea General de las Naciones Unidas", concluye el texto del comité de solidaridad.

Esta semana, el Sindicato de los Escritores del estado de Sao Paulo consideró como necesaria demostración de justicia entregar el Premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas cubanas Henry Reeve por su labor en desastres y epidemias en el mundo.

La asociación apoya la propuesta de entrega de esa distinción por el notable trabajo humanitario y voluntario desarrollado por esos contingentes de profesionales desde el 2005.

El sindicato destaca que, actualmente, bajo un devastador bloqueo económico por parte de Estados Unidos contra Cuba, la Henry Reeve combate la Covid-19 en 24 países con 26 brigadas de médicos y millares de profesionales.

Los escritores de Sao Paulo ponderan su ejemplo, "paradigma importantísimo de acción humanitaria, de solidaridad entre los pueblos y bien así de promoción de la paz, con pleno respeto a la dignidad".

Presentada el 28 de abril por las asociaciones Cuba Linda y Francia Cuba, la iniciativa del Nobel recibe apoyo de grupos de solidaridad, fuerzas políticas y sindicatos de diferentes países y de internautas en redes sociales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/223926-elogian-envio-desde-brasil-de-materiales-para-hospitales-de-cuba>



Radio Habana Cuba